

R. Le gouvernement est partout despotique.

AUSTRALIE.

D. Quelle est l'étendue de l'Australie ?

R. Cette île, qui mériterait plutôt le nom de continent, s'étend à plus de 900 lieues de l'ouest à l'est, et à plus de 700 du nord au sud. Elle fut découverte par les Hollandais en 1605, et visitée depuis par les autres nations de l'Europe, particulièrement par les Anglais, qui sont maîtres de la côte orientale appelée la Nouvelle-Galles Méridionale, et qui viennent d'y établir deux autres colonies.

D. De quoi se compose l'Australie ?

R. Elle se compose de villes ou villages qui ont été d'abord peuplés par des criminels exilés du Royaume-Uni. Les principaux établissemens sont Sidney, siège du gouvernement, situé sur le bord méridional du vaste havre du Port-Jackson ; Paramatta, au fond du même port, à 12 milles de Botany-Bay, lieu où l'on plaça les premiers colons ; Windsor et Liverpool ; Newcastle où l'on envoie les prisonniers incorrigibles.

